



De izquierda a derecha, el director del colegio Salesianos-Divina Pastora, José Luis Callego; Adriana Rodríguez, y Mateo Castro-Gil; VICTORIA RODRÍGUEZ



Arriba, Aroa Fernández y Pablo Ramos. Abajo, Lucía Zamora, la ganadora de redacción, y foto de grupo. VICTORIA RODRÍGUEZ

Entregados los premios Muralla de una edición donde la pandemia también fue protagonista

- ▶ El Progreso recibió a los ganadores y finalistas, además de a padres y profesores, en la planta de impresión de O Ceao
- ▶ El Jurado destacó el gran vínculo con el monumento que adquieren los niños, algunos llegados de Vigo y de Ourense

SABELA CORBELLE

✉ scorbell@elprogreso.es

LUCO. La muralla —protagonista indiscutible de los premios de dibujo y redacción que, desde hace veinte años, convoca El Progreso— llegó esta edición al certamen acompañada de la otra protagonista de este 2020, la pandemia de covid-19, cuya presencia quedó

reflejada en los dos trabajos que se llevaron el galardón: el de redacción, de Lucía Zamora Pérez, y el de dibujo, de Martín Sánchez Patao. Lucía —que estudia quinto de Primaria en el Ceip Castrelo do Miño, de Asranz, Ourense— había en “Tempos difíciles”, el título de la redacción premiada, del mes de marzo, que nos trajo a todos el

confinamiento. Martín —de 10 años y alumno del colegio María Auxiliadora Salesianos, también de Ourense— dibujó a gente de distintas edades, tanto por el adarve como por la Ronda, ‘luchando’ la prenda más de moda en este año que termina, la mascarilla.

Los Premios Muralla —que este año cumplieron su vigésim

ma edición— fueron entregados ayer en la planta de impresión de El Progreso en O Ceao con la presencia del jurado formado por la presidenta del grupo El Progreso, Blanca García Montenegro; la alcaldesa, Lara Méndez; el presidente de la Diputación, José Tomé; el delegado territorial de la Xunta, Javier Arias, y la vicerrectora del

campus, Montserrat Valcárcel. Blanca García Montenegro recibió al público “en el corazón del periódico”, dijo, refiriéndose a la planta de impresión donde está la rotativa. La presidenta del grupo El Progreso agradeció la presencia de una de los finalistas, procedente de la Escola Rosalía de Castro, de Vigo, y también de los dos pre-